



# Schluss mit dem Verkehrslärm auf der Europabrücke!

Schon lange Zeit leiden Anwohnerinnen und Anwohner der A5, die in Frankfurt quer durch mehrere Stadtteile, das Gallus, Griesheim, Niederrad und Goldstein führt, unter einer enormen Lärmbelastung. Ohne Geschwindigkeitsbegrenzung kann hier Tag und Nacht entlang gebrettert werden. Seit vielen Jahren fordern Griesheimer und Goldsteiner Bürgerinnen und Bürger von den zuständigen Behörden Maßnahmen gegen die Lärmbelastung. Ohne Erfolg. Die Häuser der Anwohnerinnen und Anwohner stehen teilweise in weniger als 30 m Abstand zur Autobahn. Schlafen oder Fernsehen ist bei offenem Fenster nicht möglich. Die Dauerbeschallung macht aggressiv und führt vielfach zu Krankheitssymptomen wie Bluthochdruck, Kopfschmerzen und Schlafstörungen.

## Damit muss Schluss sein! Unsere Geduld ist erschöpft!

Wir haben die Initiative „**Lärmschutz rund um die Europabrücke**“ gegründet.

Wir fordern den Magistrat der Stadt Frankfurt, das Hessische Ministerium für Verkehr sowie das Bundesministerium für Verkehr auf, umgehend Maßnahmen für einen Lärmschutz rund um die Europabrücke zu ergreifen:

- ▶ Die Einführung eines Tempolimits von 80 km/h. Ein vorhandenes Geschwindigkeitsleitsystem kann hierfür sofort kostenfrei genutzt werden.
- ▶ Das Ersetzen des Straßenbelages durch lärm-mindernde Fahrbahnbeläge.
- ▶ Die Prüfung einer Einhausung als Alternative.
- ▶ Die Erneuerung der Lärmschutzwände und ...
- ▶ wir lehnen einen Ausbau der A5 ab!

